

UNIVERSITÉ INTERNATIONALE PRIVÉE D'EXCELLENCE - UIE

www.uiemali.ac



L'**Université Internationale Privée d'Excellence (UIE)** est une institution de référence à Bamako, agréée par l'État malien. Offrant un cadre moderne et des programmes académiques de haut niveau, l'UIE répond aux normes internationales et s'engage à former des professionnels qualifiés pour relever les défis contemporains.

Grâce à une administration dynamique et des partenariats avec des universités de renom, l'UIE se distingue par une approche éducative innovante favorisant l'interdisciplinarité et l'excellence. Elle prépare les étudiants à devenir des leaders et des experts dans divers domaines, pour un avenir professionnel prospère.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre **170 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Licences

- Marketing Communication
- Management des organisations et des projets
- Management des ressources Humaines
- Transport Logistique
- Gestion Financière et Comptabilité
- Monnaie Finance Banque et Assurance
- Commerce International
- Système, réseaux et Télécommunication
- Ingénierie du Logiciel et des données
- Big Data
- Droit Privé

Master

- Marketing Digital et événementiel
- Management des organisations et des projets
- Management des ressources Humaines
- Transport Logistique
- Ingénierie Financière
- Comptabilité
- Contrôle
- Audit
- Monnaie Finance Banque et Assurance
- Réseaux Sécurité
- Data Science

- CCNA

LES + DE L'ÉCOLE

- Café entrepreneurial (partage d'expérience avec un entrepreneur)
- Création d'un incubateur pour les étudiants qui veulent être accompagnés.
- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels venant de plusieurs pays d'Afrique et d'Europe
- Cursus combinés entre théorique et pratique (stage professionnel à partir de la première année licence).
- Immersions au sein du monde professionnel
- Organisation des Visites d'entreprise
- Activités libres des étudiants au sein de l'établissement
- Large réseau de partenaires professionnels pour permettre l'insertion professionnelle de nos étudiants)
- Aides et participations aux frais de scolarité des étudiants. (Mise en place d'une bourse pour les meilleurs étudiants en collaboration avec le ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche scientifique).



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Double diplomation avec l'IESCCI de toulon
- Voyage d'étude avec les étudiants à Abidjan (Côte d'Ivoire)



PROGRAMME DE RECHERCHE

- Doctorat of Business Administration (DBA) en partenariat à l'IESCCI de Toulon(France)



VIE ASSOCIATIVE

- Voyage d'intégration,
- Clubs (Humanitaire, Entrepreneuriat, Culturel et Sportif, anglais)
- Tournoi de foot ball inter classe
- Alumni



CHIFFRES CLÉS

- 685 étudiants**
- 120 enseignants**
- 35 stages proposés par an**
- 20 Partenariats**
- Date de création : 2019**
- 2 hectares de dimension**
- 6 jours par semaine de journées d'études**
- 15 événements par an**
- Awards et récompenses : Néant**

- Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **AMAQ Sup, AUF en cours, AABS**



INFOS PRATIQUES

Badalabougou, commune
v sur la colline du savoir
Mali, Bamako

+223 78282842

contact@uiemali.ac



INFOS RÉGION

Tourisme :

officetourismemali.com

Collectivité :

www.aixenprovence.fr/Bamako-MALI

Patrimoines Remarquables :

whc.unesco.org/fr/listesindicatives/6273/

Sport dans la région :

www.sportetville.org/bamako-et-sa-nouvelle-association-sportive/



FEDERation for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

UNIVERSITÉ INTERNATIONALE PRIVÉE D'EXCELLENCE - UIE

www.uiemali.ac



The **Université Internationale Privée d'Excellence (UIE)** is a leading institution in Bamako, accredited by the Malian government. Offering a modern environment and high-level academic programs, UIE meets international standards and is committed to training qualified professionals to address contemporary challenges.

With a dynamic administration and partnerships with prestigious universities, UIE stands out for its innovative educational approach, promoting interdisciplinarity and excellence. It prepares students to become leaders and experts in various fields, paving the way for a successful professional future.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school Bachelor's degrees

- Marketing and Communication
- Organizational and Project Management
- Human Resources Management
- Transportation and Logistics
- Financial Management and Accounting
- Currency, Finance, Banking, and Insurance
- International Trade
- Systems, Networks, and Telecommunications
- Software and Data Engineering
- Big Data
- Private Law

Master's degrees

- Digital Marketing and Event Management
- Organizational and Project Management
- Human Resources Management
- Transportation and Logistics
- Financial Engineering
- Accounting
- Control
- Audit
- Currency, Finance, Banking, and Insurance
- Network Security
- Data Science

■ CCNA



TEACHING LANGUAGES French / English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Double degree with IESCCI of Toulon
- Study trip with students to Abidjan (Ivory Coast)



RESEARCH PROGRAMME

- Doctorate of Business Administration (DBA) in partnership with IESCCI in Toulon (France)



CAMPUS LIFE

- Integration trip,
- Clubs (Humanitarian, Entrepreneurship, Cultural and Sports, English)
- Inter-class football tournament
- Alumni



KEY FIGURES

- 685 students**
- 120 teachers**
- 35 internships offered per year**
- 20 Partnerships**
- Date of creation: 2019**
- 2 hectares in size**
- 6 days per weeks of conferences**
- 15 events per year**
- Awards and prizes: Neant**

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **AMAQ Sup, AUF en cours, AABS**



PRACTICAL INFOS

Badalabougou, commune
v sur la colline du savoir
Mali, Bamako

+223 78282842

contact@uiemali.ac



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism:
officetourismemali.com/

Local Government:
www.aixenprovence.fr/Bamako-MALI

Famous architectural Heritage:
whc.unesco.org/en/tentativelists/6273/

Sport in the région:
www.sportetville.org/bamako-et-sa-nouvelle-association-sportive/

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Entrepreneurial café (experience-sharing with an entrepreneur)
- Creation of an incubator for students seeking mentorship
- Courses taught by qualified and professional instructors from various African and European countries
- Programs combining theoretical and practical learning (professional internships starting from the first year of the bachelor's program)
- Immersive experiences within the professional world
- Organization of company visits
- Student-led activities within the institution
- Extensive network of professional partners to facilitate job placement for our students
- Financial support and participation in student tuition fees (Establishment of a scholarship for top students in collaboration with the Ministry of Higher Education and Scientific Research)

